

## **LA FILATELIA CALPINA...TODO UN REFERENTE**

Ya es costumbre que sea Calp la encargada de cerrar el año filatélico en la Comunidad Valenciana, y lo hace con su anual exposición, conocida ya como EXFICALP, una exposición que este año llega a 29ª edición, con 2 conmemoraciones que bien merecen que la filatelia calpina las tenga presentes: el 25º Aniversario de la Casa de Cultura y el Centenario de la Cofradía de Pescadores de Calp.

Y llegamos al final de este año, que de nuevo ha sido muy intenso, donde se ha seguido la línea de los anteriores, dedicando horas y horas a divulgar este coleccionismo, y en la medida de lo que nos ha sido posible, creemos haberlos conseguido. Y esa divulgación, en parte, es gracias al Blog Ifac Filatélico que también está de celebración, pues hace 10 años arrancó como una idea, un proyecto, que jamás hubiéramos pensado tendría el éxito que tiene, con tantos y tantos seguidores, y con un contenido – más de 1000 publicaciones -, que es todo un referente para filatelistas y coleccionistas en general.

EXFICALP 2024 arranca con el firme propósito de agradecer, entretener, y dejar ese buen sabor de boca que la filatelia deja a practicantes y ajenos al mundo del sello postal. Serán 2 largos meses en los que se van a poder contemplar y conocer, colecciones de muy variada procedencia y contenido, todas ellas merecedoras de la más importante exposición, que desde la organización agradecemos a sus propietarios que nos permitan esta contemplación y estudio, del que siempre se aprende.

Pero además, se ha preparado un extenso programa de actos y actividades, las cuales, solo quieren ser ese hilo de unión entre la filatelia y quienes deseen conocerla, actividades a las que quedan todos invitados, porque como bien reza uno de los sellos que Correos ha concedido a esta exposición: LA FILATELIA ES CULTURA.

EXFICALP 2024, no es un punto y final. EXFICALP 2024, es un punto y seguido. Se acaba un año filatélico y comienza otro, que para la comarca de La Marina Alta será nuevamente muy importante, con varias emisiones de sellos – a instancia de la filatelia calpina -, con grandes proyectos que llevar a cabo, y donde como siempre Calp y sus filatelistas, estarán presentes.

DISFRUTEMOS PUES DE EXFICALP 2024.

**La Comisión Organizadora**